
INFORMAÇÕES do Executivo a respeito do Programa Escola Inovadora.

Considerando  o  interesse  da  comunidade  escolar  no  referido

programa,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1- Quantas unidades escolares foram reformadas pelo Programa?

2- Qual foi o investimento em cada uma?

3- Quais escolas ainda serão reformadas nesse governo? 

4-Qual critério utilizado para que a unidade escolar seja contemplada

com as reformas?

Sala das Sessões, em 27 de setembro de 2022.

DOUGLAS MEDEIROS
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